



WOMAN

Photos de Yann-Arthus Bertrand

En partenariat avec *Francophone de la Solidarité* et *Hope*, la société de production de Yann Arthus-Bertrand



Le photographe, reporter, réalisateur et militant écologiste français Yann Arthus Bertrand a rendu célèbre la Nouvelle-Calédonie avec son image du Cœur de Voh, dans son livre ***La Terre Vue du Ciel***.

En 2024, il est parmi nous, à l'**Origin Cinéma**, avec trois images grand format tirées du livre ***Woman*** de Yann Arthus-Bertrand et Anastasia Mikova, pour célébrer le métissage.

*En choisissant le **métissage** comme thème pour cette nouvelle année, nous défendons un lieu où les identités se rencontrent, se confrontent, se comprennent et se réconcilient. Une proposition de réponse cinématographique et culturelle avec une perspective que nous souhaitons partager pour l'avenir de la Nouvelle-Calédonie et du monde.*

